



Jadikan Jogja Kota Kuliner

JOGJA - Tidak kurang 50 stan yang menyajikan aneka macam kuliner berdiri di area Benteng Vredeburg. Masing-masing stan adu keunggulan makanan yang mereka sajikan. Jenis makanan tradisional maupun modern menyatu dalam acara Jogja Food Festival 2008, kemarin.

Dengan mengusung konsep pesta kebun, festival makanan ini menjadi menarik dan mengundang banyak pengunjung. Berbeda dengan festival kuliner pertama yang diadakan Agustus lalu dengan menyajikan makanan-makanan tradisional saja, kali ini festival kuliner menampilkan beragam jenis makanan, mulai tradisional dan modern.

Acara yang diadakan dalam rangka memperingati HUT Kota Jogja ke 252 yang jatuh tanggal 7 Oktober lalu ini merupakan salah satu rangkaian perayaan HUT Jogja yang diadakan Pemkot Jogja dan Cita Professional Event Organizer. Acara yang akan digelar hingga 23 Oktober ini mengusung tema Celebration Of Cultural Unity, kota dengan keanekaragaman budaya. Pembukaan festival dilakukan Wawali Haryadi Suyuti.

Dalam sambutannya Haryadi mengatakan, budaya tidak hanya



PESTA KULINER: Wawali Haryadi Suyuti menuju tiga tumpeng yang akan dipotong dalam pembukaan Jogja Food Festival 2008 kemarin.

terpatok pada kesenian saja. "Kuliner termasuk dalam salah satu budaya yang bisa menjadi daya tarik wisata," tuturnya. Jika kuliner di Jogja, bisa membangkitkan kenangan tersendiri bagi para penikmatnya, maka wisatawan akan terus berdatangan untuk kembali menikmati kenangan tersebut.

Dalam pembukaan yang juga dihadiri Ketua DPRD Kota Jogja Arif Nurhartanto, Kepala Dinas Pariwisata dan Seni Budaya (Parsenibud) Kota Jogja Hadi Muhtar, diadakan pemotongan tiga tumpeng. Tiga tumpeng di-

maknai sebagai keanekaragaman yang menjadi satu, khususnya keanekaragaman kuliner.

Ke depan, kata Hadi Muhtar, Jogja akan dikonsepsi sebagai kota kuliner. "Kita akan meng-gagas Jogja sebagai pusat kuliner dengan menampilkan makanan-makanan tradisional khas Jogja. Waktunya mungkin setiap Sabtu-Minggu, tempatnya akan kita pikirkan kemudian," paparnya.

Mengenai area kuliner, Dinas Parsenibud Kota Jogja sudah memiliki beberapa alternatif, yaitu di Benteng Vredeburg atau Alun-Alun Selatan. (cw7)

Dibutuhkan Kenada Yth .

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 11 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005